



Handelsregister - Registre du commerce - Registro di commercio
Mutationen - Mutations - Mutazioni

BL

Fondazione Medicina Psicosomatica e Sociale, in Liestal, CHE-110.163.354, Stiftung (SHAB Nr. 229 vom 24.11.2017, Publ. 3890835). Urkundenänderung: 16.11.2017. Name neu: **Internationale Stiftung Psychosomatik und Sozialmedizin**. Uebersetzungen des Namens neu: **(International Foundation Psychosomatic and Social Medicine)**. Zweck neu: Die gemeinnützige Stiftung fördert die Psychosomatik und Sozialmedizin. Zur Verwirklichung dieses Zwecks kann die Stiftung namentlich folgende Tätigkeiten entfalten: die Aus- und Weiterbildung der Ärzte und Ärztinnen unter besonderer Berücksichtigung der Psychosomatik und der Sozialmedizin; die Förderung der Erarbeitung von Kenntnissen und Fähigkeiten und einer verbesserten Einstellung für den kranken Menschen im psychosozialen Kontext; die verstärkte Berücksichtigung der Ganzheitslehre in der Heilkunde und die Förderung der patientenzentrierten Medizin; die Umsetzung des Grundgedankens der Arzt-Patienten-Beziehung als Arbeitsbündnis; die wissenschaftliche Erforschung, die Weiterentwicklung und die Nutzbarmachung der Ideen und Methoden von psychosozialen Konzepten; die patientenbezogene Aus- und Weiterbildung von Studenten und Studentinnen sowie Krankenpflegern und Krankenpflegerinnen, insbesondere solcher in schwierigen sozialen Verhältnissen und aus wirtschaftlich schwächeren Ländern. Die Stiftung kann alle Massnahmen zur Förderung ihres Zwecks und Umsetzung ihrer Tätigkeiten ergreifen, insbesondere kann sie sich an Studien- und Forschungszentren beteiligen oder solche gründen. Sie kann Wissenschaftler oder Spezialisten beiziehen, Prämien und Stipendien gewähren, Symposien oder Kolloquien organisieren und auch Publikationen im Bereich des Stiftungszwecks unterstützen. Die Stiftung kann insbesondere auch mit geeigneten Institutionen und Organisationen zusammenarbeiten, solche unterstützen oder selber errichten. Schliesslich kann die Stiftung Grundstücke erwerben und veräussern sowie solche als Schenkung entgegennehmen. Grundstücke dürfen mit beschränkten dinglichen Rechten, namentlich Hypotheken, belastet sowie baulich verändert werden. Die Stiftung ist national und international tätig. Sie verfolgt weder Erwerbs- noch Selbsthilfefzwecke.

Tagesregister-Nr. 29 vom 02.01.2018 / CHE-110.163.354 / 03969017